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CONSULTA GIOVANI AMMINISTRATORI – SEDE ANCIVENETO VIA 

CESAROTTI N.17 – VENERDI' 26 OTTOBRE 2012  ore 18 

 

PRESENTI: Recaldin Andrea, De Franceschi Riccardo,  Moretto Alberto. 

ASSENTI: Baessato Emiliano, Battistella Giovanni, Bruttomesso Michele, Cais Davide,  Chinello 

Giuliano, Cislaghi Alessio, Fornasiero Alberto,  Parpagiola Davide, Praussello Annalisa. 

All'incontro partecipa anche il Direttore di Anciveneto Dario Menara e Roberto Bazzarello come 

ospite con autorizzazione del Direttore Menara. 

 

Apre i lavori il Presidente della Consulta Andrea Recaldin. Saluta i presenti e  2) relaziona 

brevemente sull'approvazione del Direttivo per quanto concerne l'inserimento di nuovi componenti 

all'interno della consulta. 

Recaldin segnala quindi i nomi di Roberto Bazzarello e Luca Morosin come nuovi componenti della 

consulta Giovani Amministratori. 

Il Presidente lamenta la scarsa adesione ai lavori della consulta e anticipa che invierà una lettera a 

tutti i componenti per capire quali siano le problematiche (giorno, ora, argomenti non d'interesse).  

Recaldin evidenzia come dal Direttivo sia emerso che la scarsa partecipazione alle consulte sia un 

elemento comune anche alle altre consulte. 

1) Il verbale (copia in cartellina) dell'incontro precedente  è approvato.  

3) Recaldin propone l'organizzazione di un evento in collaborazione con il FAI (programma e 

preventivo in cartellina). Viene incaricato il Segretario della Consulta Lorenzo Valer di sentire il Fai 

per la location (villa loro). Importante valutare posizione, accessibilità e riscaldamento 

(preventivando l'evento in primavera). Si ipotizza di organizzarlo di sabato mattina. 

4) Il Direttore Menara affronta il tema della formazione. Evidenzia come il giudizio sul percorso 

fatto sia stato positivo da parte dei partecipanti. Informa i presenti che il Dott. Trentin ha preparato 

un questionario che sarà inviato ai partecipanti la formazione. 

Per il nuovo anno l'idea è quella di dividere il percorso formativo su due livelli (al secondo accede 

chi è stato premiato per la partecipazione costante).  

Per il primo livello devono essere i componenti della consulta ad affrontare le tematiche all'interno 

della consulta stessa per poi chiedere un approfondimento con l'esperto.  

Menara divide quindi i due livelli come anno della consapevolezza (primo) e anno della conoscenza 

(secondo). 

Evidenzia poi come la due giorni sia stata valutata positivamente e come sia preferibile concentrare 

il lavoro con degli intensivi. 

Moretto esprime giudizio positivo sul percorso fatto. Esprime perplessità sulla divisione del 

percorso sue due livelli distinti per quanto concerne la partecipazione. 

Direttore: 8 persone per il gruppo avanzato è un numero corretto. Per il primo livello invece 

dobbiamo aprire la campagna adesioni a nuovi giovani. Ognuno dei componenti della consulta deve 

diffondere la propria soddisfazione per il lavoro svolto invitando nuovi giovani. 

La consulta inoltre può cercare di capire quali siano delle soluzioni applicabili nei propri comuni 

per risolvere le problematiche dei giovani (es lavoro).  

Moretto esprime il desiderio di ospitare un incontro nel suo comune. 

Recaldin: La consulta continuerà i propri lavori anche con modalità decentrata nei comuni dei 

componenti parte della consulta. L'ipotesi è di riunirsi per discutere delle tematiche e di aprire poi 

(dopo la prima mezzora) al pubblico (con eventuale relatore). 

Il Presidente evidenzia come sarebbe importante per la consulta avere un profilo su facebook. 

Roberto Bazzarello si rende disponibile. 

Recaldin chiede l'invio ad anci Giovane dei dati dei componenti della consulta Giovani 

Amministratori comprensivi di mail.  

Il Direttore consiglia di inserire la mail di anci giovane nella lettera che Recaldin farà ai 
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componenti della consulta in modo che chi vuole invii direttamente la sua adesione.  

Si propone di convocare la prossima consulta dei Giovani Amministratori i primi di dicembre. 

La seduta è tolta alle ore 19.50 

 

Il Segretario              Il Presidente 

Lorenzo Valer          Andrea Recaldin 

 


